



Des élèves de Cerizay à la conquête de Rome : appel aux dons

publié le 10/10/2022

Madame, Monsieur,

50 élèves latinistes de la 5ème à la 3ème ou participant au « Club Civilisation romaine » du Collège Clemenceau de Cerizay souhaiteraient pouvoir découvrir Rome et tout ce que la ville représente encore aujourd'hui à travers le monde.

Ces 50 élèves ont besoin de vous et d'un don que vous pourriez faire pour que leur projet « Des élèves de Cerizay à la conquête de Rome » devienne réalité et pour que le coût de ce séjour pédagogique de découverte d'un autre pays et d'un patrimoine culturel unique devienne abordable pour les familles et pour l'établissement.

Vous trouverez en PJ une présentation du projet.

Que vous soyez des particuliers ou des entreprises, vos dons, déductibles fiscalement, sont à verser sur la plateforme « La trousse à projets », plate-forme de financement participatif suivant un circuit sécurisé et développée en 2017 à l'initiative du ministère de l'Education nationale et de la Jeunesse dans le cadre d'un Groupement d'Intérêt Public.

Pour contribuer au projet en effectuant un versement, suivre le lien

<https://trousseaprojets.fr/projet/4871-des-eleves-de-cerizay-a-la-conquete-de-rome> 

Avec tous nos remerciements,

Pour les élèves et le collège Clemenceau de Cerizay,
Madame Catherine HOJKA-MATHIEU, chef d'établissement
CLG SEGPA ULIS Georges Clemenceau – 79140 Cerizay
tél. standard : 0549.805.797
courriel : ce.0790945y@ac-poitiers.fr

Document joint

 [rome_flyer](#) (PDF de 526.3 ko)